

傍聴者の 声

大平女性講座 渡邊 栄子さん

私達は「大平女性講座」として市議会を傍聴いたしました。大半の受講生が初めての傍聴の中、日頃より議員の皆様が地域における問題を把握し、住みよい二本松にするために現地を確認し、問題解決に尽力されていることを知りました。

今後も、私たちの声を市政に届けるパイプ役として活躍されることを強く希望いたします。

今回の市議会傍聴を通して、私たちが住む二本松にさらに関心を持って生活をするべきと改めて感じました。

新殿セミナー 三浦 玉枝さん

岩代公民館高齢者学級「新殿セミナー」の館外学習として、今回初めて市議会の一般質問を傍聴しました。幅広い話題について真剣に議論が交わされている市議会の様子を知り、地元岩代地域の議員さんの一般質問を傍聴することもでき、とても有意義な時間でした。

私たちひとりひとりが議会に関心を持つことが大事だと感じたので、次回は自分にとって身近な話題を取り上げられている時などに、家族と一緒に傍聴に来たいと思います。



大平女性講座のみなさん



新殿セミナーのみなさん

議場を見学しました！

6月21日、塩沢小学校の3年生13人が、社会科見学として市役所を訪れ、議場を見学しました。議会に関心を持ってもらえるよう議会のしくみなどを説明し、議長席や議員席に座ることで議会の雰囲気を味わってもらいました。



全国市議会議長会表彰

5月22日に東京国際フォーラムで開催された全国市議会議長会第100回定期総会において表彰された議員の表彰状の伝達が、6月定例会初日に行われました。

【議員歴10年以上】 小野 利美 議員

【評議員感謝状】 本多 勝実 議長



小野 利美 議員 本多 勝実 議長

編集委員会
委員長
副委員長
委員
三高宮 武藤 坂本 斎藤 安政 木正彦 剛彦 志広 和広 徹保



私達には感じられない自然の営み、冬の雪不足から始まり、田植え時期の水不足、野菜の生育異常と半夏生も過ぎ順調な農産物の生産を願うばかりです。議会もコロナ禍により一般質問も時間制限（一人六十分）、多くつっていましたが、六月定例会よりの議員が市民の声を市政に反映すべく活発な質問がなされました。また、七月より委員会構成が変わります。ぜひ関心を持っていたいと思います。（安齋）

編集後記
…